

此レ夏ニ会社ニ丸山工場長ヲ翁同レシ合議決議文ヲ手交ス  
大眾黨本部ノ者テハ七日声明書ヲ發表ス  
労農黨三者テハ九日声明書ヲ發表スト共ニ反對斗争  
ヲ起唱ス

標記会社、減給問題ニ対スル其後ノ至過尤記、通

説

### 一 会社側

会社側ニ於テ八今回、減給問題ハ重複會議、決議ニヨルモ、  
ニシテ織工側、反対アリテ既定方針リ以テ且ニ一方織工ニ対  
スル日常ニ諸多弊病ニ於テ出來得ル張リ、復過策ヲ講シテ織和  
シ圖ラシトスル意図、如ク本月九日午後五時十五分ヨリ鶴川  
常務及丸山工場長以下各主任ハ織工代表ト会见シ本問題ハ社  
長ノ命令ニ依リ撤回不可能ナルモ工場長ノ權限内ニ於テ出来  
得ルトハ極力改善、方法ヲ講スベ、且ツ調査会ヲ設置シテ  
開羅ノ事情アル者ニ付シテハ適當ナル改善シ行フ故一般終業

眞其旨傳ヘテシタニト述ヘタルニ代表等ハ此件ニヨリ報告ス  
ル時ハ從業員又昂奮又アリテ、ト思ヘル、故今後更ニ何等カ、  
舉シ提出シタニ若ヘ十九力宣教頼ムト懇願シテ退出セリ

### 二 織工側

織工側ハ代表委員、外平常通作業ニ後事居ルニ一般ニ不安  
ノ状況アリテ稍怠業氣今アリテ未少表面、外郭労働組合ト、連  
絡ナリ本月九日前十時ヨリ約一時間半及午後三時ヨリ全九  
時五十分ニ至ル工場内燐玉堂ニ非番男女工約千名位密集合  
シ平素ノ不滿並武蔵前社長シ巡警シ相当氣氛シ揚ケタルニ何  
等具体例、決議ナシ

### 三 労働組合側

#### (1) 織同盟系

紡織労働組合ニ於テ入富田繁藏 遠藤義明、飯沢志一等ア  
管下陽田附主ニ三番地及後湖附柳平三九〇番地ニ織紡減給